

Crítica Sindical a la Política Económica del Gobierno Argentino

Es Unilateral y Anárquica, Afirma la CGT.—Balbín También Censuró a la Administración de Isabelita

(AP y UPI)

BUENOS AIRES, 24 de enero.—La Confederación General del Trabajo de Argentina (CGT) se enfrentó hoy al tipo económico que orienta el ministro Alfredo Gómez Morales, al criticar duramente la política oficial de precios. La central sindical, que tiene unos tres millones de afiliados, es la primera vez que acciona con dureza hacia las decisiones gubernamentales de lo cual los observadores previeron que la crítica podría tener consecuencias próximas.

La CGT dijo que la política de precios actual es "unilateral y anárquica".

El documento de los dirigentes sindicales dice que sus representantes en la comisión ya señalado y siguen señalando su profunda discrepancia con el manejo unilateral y anárquico en el procedimien-

to que utiliza el secretario de Comercio para la fijación de precios".

La CGT dijo que "la realidad nos marca que la política de concertación en esta área (comercio), no existe," y advirtió que la concreción de posibles aumentos "ahondaría el desequilibrio y deterioro del poder adquisitivo", todo lo cual incidirá negativamente en el presupuesto de los trabajadores.

DECLARACION DE BALBIN

Por otro lado, Ricardo Balbín, principal dirigente opositor, dirigió su más dura crítica formulada hasta ahora contra el gobierno, al afirmar que "... la Argentina se está enfermando de centralismo" por la acción de determinados sectores oficiales.

Balbín, de 70 años, es presidente de la Unión Cívica Radical (UCR).

En una entrevista por tele-

visión, Balbín criticó anoche tácitamente al influyente ministro de Bienestar Social, José López Rega, quien es también secretario privado de la presidente Isabel Perón.

"La Argentina se está enfermando de centralismo y ese fenómeno se nota en la casa de gobierno, donde se crean determinadas secretarías con facultades que exceden las que puede tener un secretario. Esto mortifica el orden institucional argentino", afirmó.

Un reciente decreto de la presidente Isabel Perón dio amplias facultades administrativas a su secretario privado, quien de hecho se ha convertido en un virtual primer ministro. López Rega es la cabeza ostensible del sector derechista del peronismo.

Balbín criticó también al gobierno por haber intervenido cinco provincias, desde que asumió el poder en mayo de 1973. El jefe radical advirtió que si se llegara a producir la intervención de la importante provincia de Santa Fe —que pide la derecha peronista— "ello podría constituir un hecho límite" para el definitivo deterioro de las relaciones entre el gobierno y la oposición.

Balbín también censuró la clausura en diciembre de los diarios *La Calle* y *Crónica* de Buenos Aires, dispuesta por el gobierno.

En tanto, el nuevo brote de violencia terrorista en la Argentina se intensificó hoy al ser asesinados un dirigente sindical y dos izquierdistas, al tiempo que un atentado contra un directivo periodístico marcaba el segundo ataque contra la prensa en 24 horas.

El atentado contra el subdirector de *El Diario* periódico de La Plata, Juan C. Mohamed, que no tiene antece-

dentos políticos, se registró al estallar frente a su casa una poderosa bomba que causó grandes daños pero no víctimas, según informó una fuente policial.

Entre tanto, en la ciudad de Bahía Blanca, distante 680 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires, tres hombres y una mujer armados irrumpieron en la casa del secretario de Acción Social del Sindicato del Personal de Vitalidad en esa zona, Alberto N. Bayarsky, y lo asesinaron de varios balazos.

Cerca de la noroeste capital provincial de Tucumán, dos jóvenes de 23 años de edad, Mairo R. Costilla y Miguel Chávez, fueron sacados esta madrugada de su domicilio por un grupo no identificado y poco después sus cadáveres fueron hallados baleados.

SABOTAJE

Finalmente, hoy se calculaba que unos 70 mil teléfonos de esta capital y sus suburbios estaban incomunicados, debido a actos de sabotaje presuntamente perpetrados por un pequeño sector del gremio de trabajadores telefónicos.

La Empresa Nacional de Telecomunicaciones (ENTEL) estimó que más de 110 mil pares telefónicos han sido deliberadamente dañados en los últimos días.